

特別養護老人ホーム

秋の遠足

十月は秋の遠足で、まずは近くの佐屋川創郷公園へ行ってきました。

暖かな陽射しの中、芝生の上で腰をおろしたり、寝転んだり気分転換にはびったりでした。「自然」の匂いや清々しさを癒された素敵な笑顔を見ることができました。



次の回は、名古屋港水族館に出掛けました。イルカやウミガメ、ペンギンなどの生き物を見て、癒され、短い時間でしたが、帰りの

車内では、イルカのパフォーマンスに驚き、「可愛かった」などと各々話されているのに心温まりました。



アニマルセラピー

十一月には佐

屋高等学校のアニマルコースの生徒さんによる



移動動物園(アニマルセラピー)を実施しました。

犬、ウサギ、モルモット、フェレット、名古屋コーチンや烏骨鶏などの小動物と触れあうことで、びっくりしたり、興味津々の方も：。皆さん日頃とは違う表情され、短い時間でしたが楽しまれてました。

ケアハウス

外出(外食)

先日、外出レクを行いました。なばなの里では、綺麗なイルミネーションに「冥土の土産」と心打たれ、お千代保稲荷では、うなぎや、「熱ツツ 熱ツツ」と、串カツを食べるのがここでの楽しみと会話も弾みました。



デイサービス

九月に敬老会を開催

しました。皆さんへのお祝いの気持ちをこめて、昼食を少しだけ豪華に、炊き込みご飯や握り寿司や名古屋めしなどでした。また、職員一同で懐かしい「ドリフタ



炊き込みご飯
天ぷら盛り合せ

ーズの全員集合の踊りを披露し、大盛り上がり！

楽しい時間を過ごしました。

十一月四日、五日の両日は、蟹江町体育館にて、文化祭が開催されました。今年も、デイサービスから書道や絵手紙、壁画など、多数出品させて頂きました。



十二月はクリスマス会を開催しました。クリスマス会を囲み、お好み焼き・焼きうどん・豆乳鍋などを食べ、職員出し物のサザエさん体操や、ビンゴゲームやじゃんけん大会でクリスマスプレゼントを渡したり大いに楽しみました。

